

Die Prüflinge, die sich in Krofdorf/Gleiberg der Judo Meisterprüfung stellten. Hintere Reihe die Prüfer.

Text und Foto: Horst Horch

100. Judo-Dan-Prüfung in Hessen

Am 14. Juni 1987 wurde in Krofdorf/Gleiberg, die 100. Judo – Dan Prüfung durchgeführt.

Frank Thiele (Hessens DDK Vorsitzender seit 1957) hatte mit seinen Prüfungskommissionen 40 Prüflinge eingeladen. Davon waren 29 Prüflinge zum ersten, acht zum zweiten, zwei zum dritten und einer zum vierten Meistergrad angetreten.

Alle Prüflinge konnten ihr gestecktes Ziel erreichen, was auf eine gute Lehrgangsarbeit zurückzuführen ist. Frank Thiele, der seit 1957 das hessische DDK leitet konnte mit dem Stand der gezeigten Leistungen zufrieden sein. In der Zeit von 1970 bis 1976 war Frank Thiele Geschäftsführer des Deutschen Dan Kollegium, sowie Vorsitzender der Technischen Kommission und der Graduierungskommisison.

Horst Horch